

La République du Centre, 17 août 2016

CARNET DE DEUIL

Mort de Jeanine Leroy, ancienne conseillère municipale

Jeanine Leroy est décédée ce lundi 15 août. Elle a été conseillère municipale d'Orléans durant plus de dix ans.

Un poste que Jeanine Leroy a tenu entre 1983 et 1995. Elle y avait une délégation pour les personnes âgées, notamment sous le mandat de Jean-Pierre Sueur.

Infirmière
générale
adjointe
au CHRO



L'ancien maire d'Orléans (de 1989 à 2001) a d'ailleurs tenu à saluer son « constant dévouement » en tant qu'élue, mais aussi lors de sa carrière professionnelle passée dans le cadre de ses fonctions d'infirmière générale adjointe au Centre hospitalier régional d'Orléans.

Puéricultrice, Jeanine Leroy avait beaucoup œuvré en faveur des enfants mais aussi auprès de la formation de jeunes spécialistes.

Adhérente active du mouvement « Vie Nouvelle », association d'éducation populaire, elle restera attachée aux valeurs de solidarité et de justice, en « œuvrant toujours pour elles », ajoute Jean-Pierre Sueur. ■